

## Pastikan Pawai Takbiran Berjalan Lancar, Kapolsek Brang Rea Pimpin Pengamanan

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.JENDELAINDONESIA.COM](https://SUMBAWA.JENDELAINDONESIA.COM)

Apr 9, 2024 - 20:48



Sumbawa Barat NTB - Dalam rangka Pengamanan Pawai takbiran yang dilakukan masyarakat Kecamatan Brang Rea, Kepolisian Sektor Brang Rea melakukan pengaman agar kegiatan tersebut dapat berjalan lancar sesuai harapan.

Sebelum pelaksanaan Pengamanan para personel yang terlibat melakukan apel gelar pasukan guna mengetahui kesiapan personel dalam melaksanakan tugas

pengamanan.

Apel tersebut berlangsung di Mapolsek Brang Rea yang dipimpin langsung Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., Selasa (09/04/2024).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., mengatakan untuk mengantisipasi adanya gangguan keamanan yang akan mengganggu kelancaran pawai takbiran, Polsek Brang Rea mempersiapkan personel pengamanan dengan melibatkan semua unsur tingkat kecamatan seperti TNI, Pemerintah serta kelompok masyarakat.

Ia menceritakan bahwa untuk mengetahui kesiapan para personil terlebih dahulu dilakukan apel gelar pasukan yang bertujuan untuk memastikan keadaan personil yang melaksanakan tugas pengamanan tersebut.

Dalam arahnya, kepada personil Kapolsek Brang Rea menekan agar melakukan tugasnya dengan baik dan penuh rasa tanggung jawab.

\*Kami sudah mempersiapkan plotingan bagi masing-masing personil sehingga tidak ada lagi petugas yang bertanya-tanya tentang tugas yang harus dilakukan,"ucapnya.

Pengamanan tersebut tujuan utamanya menjamin keselamatan masyarakat baik bagi masyarakat sebagai peserta pawai maupun masyarakat yang menonton.

Untuk menghindari kemacetan arus lalu lintas yang disebabkan oleh pawai takbiran tersebut, pihaknya telah memerintah personil untuk melakukan sistim buka tutup ataupun pengalihan arus jika diperlukan.

"Kami berharap kegiatan pawai takbiran tersebut akan terlaksana dengan lancar. Kepada Personil diharapkan untuk bertindak humanis pada saat menjalankan tugasnya,"Pungkas Siswoyo. (Adb)